
5

令和3年 7月 No.302

広
報

区民と区役所の区民と区役所の
架け橋架け橋

区民の声を届けよう区民の声を届けよう！

区政会議区政会議

区政会議区政会議の3つの部会議長にお話を伺いましたつの部会議長にお話を伺いました

各部会ではどのような議論をされています各部会ではどのような議論をされていますか？
藤野さん　「魅力あるまちをつくろう！部会」では、地域活
動全般について話し合っています。特に注目している地域
としては、阪急の高架化やリニア建設など街の姿が大きく
変わろうとしている淡路駅～新大阪駅周辺についてなどで
す。ほかには、広報なども含めた区役所のさまざまな業務に
関して、区民目線で率直に意見を出し合っています。
堤下さん　「安全・安心部会」は、防災や防犯、交通安全に
ついて話し合う部門です。3年前の大阪府北部地震を経て、
皆さんの防災意識がより一層高まっています。また、東淀川
区は淀川、安威川、神崎川の3つの河川に隣接する地域。集
中豪雨などによる水害が全国で頻発する近年、水害対策に
ついては特に活発に議論しています。
岡本さん　「教育・健康・福祉部会」では、妊娠・出産・育児において切れ目のない
子育て支援を行うための政策について、特に力を入れて話し合っています。その
ほか、あらゆる世代の区民が笑顔で健康に過ごせるために、さまざまな提案や意
見交換を行っています。

区政会議でのエピソードや区政会議でのエピソードや、
活動の感想を教えてください活動の感想を教えてください

藤野さん　コロナ禍により、昨年はWEB会議が
中心に。委員それぞれ年齢や職業、環境も異なる
中でのオンライン会議の難しさを痛感すると同時に、このピンチをチャンスと捉

え、よりよい地域活動のために前向きに活かすことができ
ればと考えています。私自身は公募委員であり、区外から転
入してきていますが、区政会議への参加によって区の政策
や予算について、また事業がスタートするまでの過程など、
地域についてのさまざまなことを知ることができました。
堤下さん　活発に発言が飛び交う会議では、議長として進
行する大変さを感じつつも、それだけ熱い思いを持った皆
さんの意見は大変勉強になります。また、普段の地域活動
だけでは出会えなかった区内17地域の皆さんとの繋がり
も大きな財産になります。他地域の取り組みや課題につい

ても知ることができ、視野が広が
りました。コロナ禍で避難所の人
数制限など課題がある中、今後は
隣り合った地域の連携協力が進
むような防災事業を検討していきたいと考えています。
岡本さん　委員の皆さんは幅広い年齢層で女性も多く、
さまざまな視点での意見を聞くことができました。委員で
出し合った意見が実際に区政に反映されていく場面に立
ち合えることにやりがいを感じており、携われたことに感
謝しています。課題としては、最も情報を届けたい方に届
いていない現状があるという点。情報ツールが多様化す
る中、どのように発信すれば区民の皆さんにくまなく届け
ることができるのかを改めて考えています。

これからの区政会議委員にこれからの区政会議委員に
期待することはありますか期待することはありますか？

藤野さん　私自身は、区のHPでたまたま応募締切日に公募委員の募集を知り、
地域活動に興味があったこともあり応募しました。当時は東淀川区に住んでまだ
3年目くらいでしたが、だからこそ客観的に意見を言えたのではないかと思いま
す。従来のやり方にとらわれない柔軟な発想を持っている方に、ぜひ新しい視点
から意見していただき、よりよい区政づくりに参加いただきたいです。
岡本さん　地域活動にまだ参加したことがない方々にも参加してほしいですね。
新しい角度からの率直な意見が聞けるのではと期待します。区内に勤務されてい
る方でしたら、お住まいでなくても委員になれますので、公募委員としてぜひ新し
い風を吹き込んでください。
堤下さん　区政から遠い場所にいる方こそ、ぜひ参加していただきたい。他の委
員の意見はとても貴重なので、批判せずにその違いを楽しみながら建設的に議
論していただきたいです。集合会議での雑談の中にこそヒントがあるのですが、
オンラインではそれがなかなか難しい状況。当面は続くと予想されるコロナ禍で
も、コミュニケーションが希薄にならないよう、率直な意見を出し合えるように進
めていただきたいです。

藤野 進さん
魅力あるまちをつくろう！

部会議長
〈公募委員〉

岡本 由美さん
教育・健康・福祉部会議長
（本会副議長）

〈小松地活協推薦〉

堤下 哲也さん
安全・安心部会議長
（本会議長）

〈菅原地活協推薦〉

区政会議区政会議とはとは？
区政会議とは、区民の声を区政に反映させるための会議です。「区をもっ
とよくしたい」と思う区民や区内で働く人たちに、区役所が行う施策や事
業について、区民のニーズや地域の実情に応じたご意見・ご提案をいた

だくことにより、立案段
階から実施後の振り返
りまでチェックしていた
だいています。
「魅力あるまちをつくろ
う！部会」「教育・健康・福
祉部会」「安全・安心部
会」という３つの専門部
会に分かれて、テーマご
とに議論し、本会議で全
員に共有します。

令和2年度第3回区政会議の様子

g総合企画 3階31番  a4809-9908

区政会議委員区政会議委員とはとは？
■ 各地域活動協議会からの推薦委員
地域で活動され、地域活動協議会から推薦さ
れた方

■ 公募委員
区内在住・在勤の18歳以上70歳までの方で
東淀川区をもっとよくしたいという思いを持っ
ている方

（現在の委員数37名／うち公募委員9名）

区政会議委員が
改選されます
令和3年8月10日まで

公募受付中！
詳しくは区HPを
ご覧ください


